

湯梨浜中学校だより



湯梨浜町立湯梨浜中学校 校長 武田基資（令和3年7月9日）

豪雨の影響、今後しばらくは注意継続を

7日からの豪雨による急な早帰り、臨時休校と、突然の対応をお願いすることとなり、ご心配とご苦労をおかけしましたが、保護者の皆様にはご協力いただき、感謝申し上げます。また、7日には保護者や地域の方から町内各地の道路冠水等の状況について学校に情報提供をいただきました。校区が広く直接確認が困難なところ、貴重な情報をいただき助かりました。

町内でも浸水や土砂崩れなど被害が報道されています。皆様のご自宅はいかがでしょう。今朝は多くの生徒が普段どおり元気に登校し、生徒玄関前で挨拶をしてくれた姿を見て少し安心しているところです。残念ながら、1年生で計画していた校外学習は安全に配慮して中止としました。楽しみにしていた生徒はがっかりしたと思いますが、みな気持ちを切り替えて校内で学習を進めていました。

現在、降雨は少し弱まっていますが、引き続き土砂災害の危険がありますので下校時や週末の生活では充分注意してほしいと思います。ご家庭でのご指導もよろしく願います。

鳥取県中学校総合体育大会・全国吹奏楽コンクール鳥取県大会の激励会

昨年は新型コロナ対策で中止となった県総体が、いよいよ今週末から分散日程で始まります。先陣を切って11日にバドミントン部（個人）が出場（10日予定の団体戦は豪雨の影響で26日に延期）、来週末は水泳部、野球部、ソフトテニス部、ソフトボール部、柔道部、剣道部が、22日からの週末は、卓球部、サッカー部、陸上部、バスケットボール部、バレーボール部、バドミントン部（団体）が出場します。今年は団体、個人含めて全ての部が県総体に出場します。学校の代表としてはもちろん、中部地区の代表として持てる力を存分に発揮し、試合内容や結果だけでなく行き帰りも含めたマナーの面でも誇りある態度で参加してほしいと思います。相手校や役員の方々、応援の皆さんへの挨拶をしっかりして、「さすが湯梨浜中」と思ってもらえるよう期待しています。

また、7月31日には吹奏楽コンクール県大会小編成部門に吹奏楽部が出場します。今日はこれから終学活後に県総体と合わせて活躍を祈る激励会を行います。コンクールまで日にちがあるので、これからどんどん完成度を上げていくことでしょう。いつもどおりしっかりしたステージマナーで息の合った演奏ができるよう期待しています。

そして、本日の激励会ではダンス部が激励のステージを披露してくれます。やはり新型コロナの影響で多くのイベントが中止となり、なかなか発表の場のないダンス部ですが、日頃の練習でスキルを高めてきていますので、短時間のプログラムではありますが選手や出場者を含め全校の雰囲気盛り上げてくれることと楽しみにしています。

大会やコンクールに出場する皆さんはくれぐれも体調管理に気をつけて、平常心でしっかり実力を発揮してきてください。